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Я много читаю. Меня интересует Праязык и все что с ним связано.

  

Много лет, я думал, почему люди ищут и не могут найти его. Я не понимал. А теперь
понял. Я понял над чем работают ученые люди. Тысячи лет они работают над
невыполнимой задачей.

  

Весь Мир и вся мировая цивилизация заинтересована переписать на себя древнюю
чеченскую историю и значимость каждого чеченского слова, идущего из древности.

  

Это для того, чтобы возвеличить себя с древности.

  

К счастью, это невозможно.

  

Двух Солнц не бывает.

  

Бог сам определил, какому народу говорить на его языке.

  

Все сделано и предписано Богом, и человеку не изменить божьи предписания.

  

Мы даже на Луну не смеем слетать. Речь идет о человечестве.

  

Ведь наши космические корабли и дальше Луны летают. И вроде бы один раз и на луне
люди побывали.
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Когда американцы слетали на Луну, я учился в Одесском политехе.

  

Было интересно как там на Луне, как раз шла прямая передача по запрещенному "Голосу
Америки". Но я все равно слушал, хотя передача шла с помехами. И так шла прямая
передача радиосвязи с космонавтами, высодившимися на Луну.

  

Говорил Армстронг, один из членов экипажа.

  

Вдруг он сказал, и я это слышал, по радио: - "О боже, Люди"!

  

И передача прервалась и возобновилась через несколько часов. Когда экипаж
Армстронга прилетел на Землю, он не мог вспомнить как все это было. А сам, постригся
и ушел в монахи.

  

Я лично, поверил во все это, потому, что я верю в Бога. Мы не можем изменить то, что
намечено Богом. Бог из ничего сделал все, а потом уже и человека. Мы, люди, никогда
не сможем сделать и даже повторить и сотое в сотой степени. Это может  только
Творец.

  

А теперь, возвратимся к тому, что я понял. А понял я, что чеченский язык - это лакомый
кусок для тех, кто хочет сделать чеченскую историю своей.

  

Но это, как раз божий удел. И Он Один может изменить все абсолютно наоборот. Но,
Слава Богу, он так предписал и так оно и будет, что, то что намечено богом, человеку не
изменить.

  

Человек может просить Бога и если он просит искренне и богобоязненно, то может быть
он и изменит свое решение.

  

 2 / 9



Эврика! Я понял!

Автор: Administrator
13.04.2014 14:42 - Обновлено 21.08.2014 16:55

Ученые Мира, от мала до велика, занимающиеся праязыком, прекрасно знают, кого
свергли и что язык свергнутых есть Первоязык с уникальными возможностями.

  

Поэтому у всех ученых древности была одна задача: - переписать все на себя.

  

эти попытки не приводят к желаемому результату этих заморских господ. Но они не
успокаиваются.

  

Но успокоятся, когда кто-нибудь из чеченцев, получит Нобелевскую премию в этой
области, и это будет.

  

В области Праязыка все равно будет Нобелевская.И получит ее чеченец. Они большие
фанаты всего, что касается их народа и их языка.

  

Наука эта называется "Нахоучение" и это очень интересный и занимательный труд.

  

Тысячи и тысячи лет, людям преподносят, что Праязык может быть какой-нибудь язык
племени полуобезьян-получеловека. Когда нет хозяина, легче присвоить ворованное. Но
не в данном случае. Человечество шагнуло в третье тысячелетие. На дворе 21 век. В
мире стало легко и просто, с появлением компьютера и интернета. Какое счастье.
Сегодня, любой из нас может залезть в интернет и взять с любого языка любое слово,
предложение и даже речь. И проверить на чеченской лакмусовой бумажке, являющейся
определителем.

  

Чеченский язык сразу говорит: "что это есть и как его едят".

  

Другие языки мира могут рассказать историю слова и его возникновения только своего
языка. Да и то не всегда.
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Кто может сегодня рассказать, почему Москва названа Москвой и что это значит.

  

Или почему Тула названа Тулой.

  

Почему Волга названа Волгой. Пусть кто-нибудь объяснит. А чеченец может.

  

Почему он может? Потому, что название чеченское.

  

Москва город церквей. Все знают что она имеет и еще одно название: - "Белокаменная".

  

Почему ее называют "белокаменной"?

  

Потому что состоит из множества белокаменных церквей. Москва есть то же самое -
город церквей.

  

 

  

Что такое Церковь?

  

Церковь = Ц + Е + Р + Ков.

  

Ц - Дом.

  

Е - Есть.
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Р - Божий.

  

Ков - Ворота.

  

 

  

Церковь, как Вы видите, означает: - "Есть Ворота в Божий Дом"!

  

А теперь расшифруем Москву и Вы все поймете.

  

Москва или по старинному Москов.

  

Кстати и на других языках мира, ее называют "Москов".

  

Тот, кто летает по миру, он знает, так как приходится заполнять на границе
пограничные документы, где ясно пишут "Moskov".

  

 

  

Москов = М + С + Ков.

  

М - Мать.
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С - Мой (Я).

  

Ков - Ворота.

  

 

  

Означает "мои ворота к Матери". Кто наша общая Мать?

  

Это Творец.

  

Вот что значит Москов.

  

 

  

Тула, на чеченском означает - "Побеждает".

  

"Наше оружие побеждает", - Вы же знаете, наше оружие победило и Наполеона и
Гитлера.

  

Где наш первый оружейный завод?

  

В Туле, естественно.

  

Г. Тольятти, до АвтоВАЗа, назывался Ставрополь на Волге.
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Начали производство "жигулей", родиной которых есть Италия. Вот и городу дали имя,
связанное с историей и бытом Италии. Назван г. Тольятти в честь итальянского
коммуниста по фамилии Тольятти.

  

И мы навечно подружились с итальянцами.

  

Нам нужна дружба со всеми народами и государствами. Так Ставрополь на Волге стал г.
Тольятти, где и сегодня можно встретить гуляющих итальянцев.

  

После Одессы и Москвы, Тольятти мне дорог и близок. Многое знаю про Тольятти и
людей знаю хороших.

  

Они решили вопрос в СССР, связанный с автомобилем.

  

Первое жигули была сенсация. Расскажу Вам анекдот, который гулял в СССР, в 70е
годы.

  

Кто-то купил жигули из Политбюро ЦК КПСС.

  

Дает покататься коллеге. И когда коллега прокатился, спрашивает у него: "как тебя
машина". Тот вылазиет из жигулей и говорит: "быстра как чеченец и маневренна как
ингуш".

  

Даже анекдот уходил к нахам.

  

В свое время в Одессе ходила песня "евреи, евреи, везде одни евреи". Мне кажется, что
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везде нахи.

  

Копни историю и все уходит к Нахам.

  

Тем более, что они сейчас разъехались по всему миру. Женятся, играют свои ловзары и
играют лезгинку, собрав вокруг себя толпы французов, бельгийцев, немцев, японцев,
корейцев, перехватив эту эстафетную палочку у чернокожих.

  

Сейчас чернокожие, в центре Европы, сами поют чеченские песни и пляшут лезгинку,
уподобляясь искрометным чеченцам.

  

Ведь это самый быстрый народ в мире. Просто их время еще не пришло, но горизонт уже
замаячил.

  

Вы увидите, как через 15-20 лет, они будут законодателями Европы, Америки,
Австралии и даже далекой Африки.

  

Чеченцы откроют глаза африканцам как и казахам в свое время, когда Сталин их
выселил в Казахстан.

  

Казахи и сегодня говорят, что чеченцы им открыли глаза.

  

Это такой народ, который не унывает ни в какой ситуации.

  

Советский анекдот: "В Америке объявили конкурс, кто научит волка говорить". От СССР
послали чеченца учить волка.
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Немцу отвели комнату дали волка и много еды. Французу то же самое. Американцу так
же. Месяц проходит, заходят к немцу и видят, что немец исхудал а волк толстый.
Спрашивают научил он волка говорить, а он из последних сил отвечает НЕТ.

  

Так же француз и американец. Заходят к чеченцу и видят, что чеченец растолстел, а
волк исхудал. Удивились они и спрашивают, научил ты говорить волка? Чеченец
отвечает утвердительно. Комиссия говорит, мол спроси что-нибудь. Чеченец обращаясь
к волку спрашивает: "Хьо Нохчи вуй"? Это значить: "Ты чеченец"?

  

Волк поднял голову и завыл "Ву-у-у-у...

  

Ву, по чеченски означает "ЕСТЬ" или "ДА".

  

"ВЫ видите"? - говорит чеченец и забирает приз.

  

Так же в ближайшей перспективе, они заберут и олимпийское золото. Это народ не
знающий лени и имеющий математический склад ума.

  

Самый главный их козырь, это Божий язык, что говорит о Богоизбранности. Быстрый в
движениях и действиях, умнейший народ, стерегущий Божий язык.
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